



## Erdbeerfest der Lionsdamen mit Stadtturmtanz

Das Erdbeerfest der Lionsdamen im Bürgerheim hatte in diesem Jahr einen besonderen Star: Zum 700. Geburtstag stand der Stadtturm im Mittelpunkt. Ihn setzten die Kinder vom städtischen Kindergarten „Am Platzl“ mit Bastelarbeit, Gesang und Tanz (Foto) gekonnt in Szene und ließen ihr Stadtturmlied erklingen. Lustig sangen die Kinder von den 227 Treppen bis hoch hinauf, „da geht dir leicht die Puste aus“. Die Arbeit des Türmers stellten sie ebenso vor wie Straubing als Wissensstadt. Fazit der Kinder

war jedenfalls: „Unser Stadtturm, liebe Leid, ist der schönste weit und breit.“ Die beiden Gruppenleiterinnen Doris Wanner und Monika Hellmuth bekamen mit ihren Kindern aus der Frosch- und Käfergruppe viel Applaus für die Aufführung. Anschließend zeigten die Kleinen noch, was sie sonst so alles im Kindergarten machen. Und strahlende Gesichter gab es, als Schatzmeister Gerald Murrer 100 Euro aus dem Spendentopf vom Lions-Hilfswerk als „Gage“ überreichte. Mit vielen fleißigen Hef-

rinnen sorgten Johanna Urban, Martha Rottmann und Erika Amann für das entsprechende Ambiente rund um das Erdbeerfest mit farblich abgestimmter Tischdecke, Blumen und Servietten. Erdbeertorte und Kaffee sowie Eis mit Erdbeeren ließen sich alle munden. Musikalisch unterhielt das Duo Christa und Kurt Reißer mit einer bunten Palette von Liedern. Auch dieses Jahr freute sich Heimleiterin Hilda Martini über die Abwechslung für die Heimbewohner durch die Lionsdamen.

-ih-